

LOCAL | Sanidad

Unos 45.000 usuarios de Rute, Iznájar y de la zona de salud de Priego se benefician de la petición de pruebas analíticas online

Este nuevo sistema, desarrollado a través de Diraya, permite agilizar trámites, incrementar la seguridad y acortar tiempos de respuesta

Redacción

Jueves 15 de marzo de 2012 - 13:24



Los 45.000 usuarios de los municipios de Rute, Iznájar, Priego, Almedinilla, Fuente Tójar y Carcabuey, pertenecientes al Distrito Sanitario Córdoba Sur, se benefician de la petición de pruebas analíticas online.

Este módulo es una herramienta informática que permite integrar todas las pruebas de laboratorio clínico dentro de la historia de salud digital andaluza y que posibilitará la visualización en tiempo real de los resultados

p^a

Hasta el momento de la implantación, los profesionales efectuaban la petición en unas tarjetas de solicitud que se enviaban junto con la muestra al laboratorio del hospital para posteriormente recibir los resultados de la misma impresos desde los distintos laboratorios que realizaban las pruebas.

Entre las ventajas de la incorporación de esta herramienta destacan la rapidez con la que los profesionales de atención primaria (médicos de familia, pediatras y enfermeras) tendrán acceso a los resultados de las pruebas analíticas indicadas a sus pacientes, así como el aumento de la interrelación y coordinación entre los profesionales de centros hospitalarios y de atención primaria, ya que dispondrán de la misma información de sus pacientes evitando duplicidad en la petición de pruebas diagnósticas.

Los resultados se integran directamente en la historia de salud de los ciudadanos y dispone de un sistema de alertas que avisa a los profesionales de la existencia o no de anomalías en los resultados.

Con este módulo de pruebas analíticas, el Sistema Sanitario Público de Andalucía sigue apostando por completar el desarrollo de la Historia Digital Única del ciudadano en todos los centros y servicios del sistema sanitario.